



Chères Sœurs et Membres de la Famille de l'Incarnation,

Le Temps pour la Création se termine le 4 octobre, jour de la fête de saint François, un saint qui continue d'inspirer des millions de personnes.

Nous partageons avec vous l'une des célébrations qui ont eu lieu pendant ce mois pour la création, et dans laquelle nous avons été impliqués en tant que communauté.

Cliquez ici pour accéder au document: [Temps Pour La Création 2022 FRENCH](#)

Comme l'a découvert saint François, la création nous parle éloquentement de la gloire de Dieu, mais il est nécessaire de la contempler, de l'écouter. La perspective fondamentale à récupérer est de sauver la création comme un temple... comme un lieu sacré.

Le buisson, symbole de ce Temps pour la Création, montre le contraste entre le feu de tant d'incendies non naturels qui aggravent la crise climatique, et le signe du feu comme lumière de l'Esprit Saint qui unit les chrétiens.

À l'heure où le changement climatique devient évident et ses effets dévastateurs, il existe des personnes et des collectifs qui nourrissent l'espoir par leur engagement prophétique. Le feu de l'amour pour la création comme lieu sacré, brûle en eux.

C'est ce que François d'Assise a également vécu.



**La Zarza Ardiente**  
Ex 3:1-12

LS n° 10: *“Je crois que François est l'exemple par excellence de la protection de ce qui est faible et d'une écologie intégrale, vécue avec joie et authenticité... Il a manifesté une attention particulière envers la création de Dieu ainsi qu'envers les pauvres et les abandonnés. Il aimait et était aimé pour sa joie, pour son généreux engagement et pour son cœur universel. C'était un mystique et un pèlerin qui vivait avec simplicité et dans une merveilleuse harmonie avec Dieu, avec les autres, avec la nature et avec lui-même. En lui, on voit jusqu'à quel point sont inséparables la préoccupation pour la nature, la justice envers les pauvres, l'engagement pour la société et la paix intérieure.”*

LS n°11: *“La pauvreté et l'austérité de saint François n'étaient pas un ascétisme purement extérieur, mais quelque chose de plus radical : un renoncement à transformer la réalité en pur objet d'usage et de domination.”*

Vous ne pouvez pas aimer ce que vous ne contemplez pas. La contemplation est la base d'une spiritualité de l'écologie intégrale.

C'est la contemplation qui nous amènera à voir, juger et agir différemment. Car ce n'est que lorsque nous sommes conscients de la façon dont notre mode de vie nuit à notre maison commune que nous pouvons amorcer un changement de cap.

Avec le Mouvement Laudato Si', nous souhaitons proposer une manière simple et riche de prier : la Lectio Divina avec la Création.

Invitation à passer une heure en plein air si possible. Si ce n'est pas possible, vous pouvez penser à un endroit dans la nature qui vous inspire, fermer les yeux et y penser. Ou nous pouvons contempler une plante qui se trouve peut-être dans notre chambre, prier avec elle.

### Lectio Divina avec la Création

**Lecture / Lectio.** Pour utiliser ce processus de *lectio divina* dans la création, prenez le temps de "lire" la création en marchant simplement ou en regardant autour de vous, en prenant lentement conscience de votre environnement avec tous vos sens. Remarquez les différentes couleurs, formes, odeurs et textures.

**Méditer / Meditatio.** Remarquez si quelque chose attire votre attention et permettez-vous de vous y attarder. Il peut s'agir d'une fleur, d'un arbre ou des formations nuageuses dans le ciel. Permettez-vous d'être présente à ce qui est là. Utilisez vos sens pour vous imprégner de l'émerveillement de cette créature ou de cet élément de la création. Réfléchissez à la manière dont vous ressentez la présence de Dieu dans ou à travers cet élément de la création.

**Prière / Oratio.** Entrez en dialogue avec Dieu ou avec cette créature, comme un reflet de la présence de Dieu. Vous pouvez vous demander : " Qu'est-ce que Dieu me dit à travers cet arbre ? Ou vous pouvez simplement remercier Dieu pour la beauté de cette création. Puis autorisez-vous à rester tranquille. Permettez-vous d'être ouvert à ce que Dieu peut vous dire à travers la création. Ne vous inquiétez pas si vous n'entendez rien. Soyez juste ouvert à ce qui peut se présenter, pas besoin de forcer quoi que ce soit.

**Contempler / Contemplacio.** Après un moment, lâchez les mots et permettez-vous de vous reposer dans la présence de Dieu ici et maintenant. Vous pouvez fermer les yeux et simplement vous détendre.

Lorsque vous êtes prête à conclure votre temps de prière, trouvez un moyen de rendre grâce : adressez silencieusement une prière à Dieu, faites un léger geste de gratitude comme une révérence, ou souhaitez à ton amie la création bien-être et santé. Vous pouvez terminer en priant le Notre Père.

Que tout ce que nous recevons avec nos sens émeuve nos cœurs.

Bénédictions.

Communauté St.Kateri, UJ,  
1er octobre 2022